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会議名： 第25回　ホタルプロジェクト会議

議題

会議要旨

吉身会館２階小会議室

吉身会館　竹村館長　佐藤

・ 吉身川周辺（チルホール跡地）での遮光ネットの設置について

・ 学区民のつどいの園児による絵の掲示について

・ 河川調査・ホタル飛翔状況調査の結果について

ホタルプロジェクト推進員

・ 吉身川に設置した遮光ネットの取り外しについて

内容

河川調査・ホタル飛翔状況調査の結果について

（リーダー）今年度の河川の状況、ホタルの飛翔状況はどうでしたか。

○当日は皆さんお疲れ様でした。おかげさまで遮光ネットがきれいに設置できました。

Ａ地点（吉身川　チルホール跡地）
…河川はコケが増えよい環境となっていた。ホタルの飛翔数も増加した。

Ｂ地点（吉身川　堀街道団地）
…母数が少ないが倍増していた。河川の環境も良くなっている。

Ｃ地点（宮城川　馬路石邊神社参道）
…激減していた。原因は不明である。

Ｄ地点（ふれあい公園、石田川）
…おおよそ前年どおり

E-1、E-2地点（守山川　親水公園下流・吉身商店街横）
…おおよそ前年どおり

Ｆ地点（伊勢戸川　酒八倉庫横）
…母数が少ないが倍増していた。

総括…激減していたＣ以外は前年どおりもしくは増えていた。遮光ネットなど一定効果があったと思われ
ます。

吉身川周辺（チルホール跡地）での遮光ネットの設置について

（委員）川の清掃などは時期はいつごろが良いのか。

（リーダー）ホタルの飛んでいる時期から約10日で川に卵が落とされる。そこから約2週間で幼虫となるの
でその時期は避けたほうがよい。

（委員）ホタルにとっては大掛かりな河川清掃は必要なさそうに感じる。



学区民のつどいの園児による絵の掲示について

吉身川に設置した遮光ネットの取り外しについて

次回会議　　９月13日（木）午前10時～　吉身会館小会議室

次回以降に
ついて

つどいのホタルコーナーについて。園児の絵の展示等の検討

決定事項

（委員）異議なし

（委員）賛成である。鉄柱に穴を開けることもできる。竹は当日電動のこぎりを使って処理してしまったらど
うか。

7月４日（水）9:00からに決定。

○次年度も引き続き遮光ネット事業は行うが、支えの竹が折れてしまっている。ホームセンターにアルミ
の鉄柱が売っているがそれはどうか。（今年度の予算にて）

○今年度も引き続き園児につどいのコーナーに飾る絵を頼みたい。今年は前年度放流事業を行った若
鮎保育園を考えている。また引き続きホタルクイズコーナーや幼虫展示も考えている。

（委員）異議なし

○では実行委員会に図った中で進めていきます。


